

Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten, 15.03.2018

TOP 8 Mündliche Anfrage des Stadtrats Gottfried Koehn (SPD-Fraktion) zur Nutriapopulation im Stadtgebiet von Halle (Saale)

Spaziergängerinnen und Spaziergänger beobachten in der jüngeren Vergangenheit eine stark angestiegene Nutriapopulation an beiden Saaleufern, insbesondere im Bereich Sophienhafen, Pfälzer Ufer, Würfelwiese und Mühlgraben. Auffällig ist, dass die Tiere in beträchtlichem Ausmaß gefüttert werden und vielfach kaum noch Scheu vor dem Menschen haben.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie hat sich die Population von Nutrias in den vergangenen Jahren entwickelt und wie beurteilt die Stadtverwaltung diese Entwicklung?
2. Welche Möglichkeiten zur Populationskontrolle bestehen seitens der Stadtverwaltung und wie werden diese genutzt?
3. Welche Kenntnisse zu Schäden an Ufern und Deichanlagen, die durch Nutrias verursacht wurden, liegen der Stadtverwaltung vor? Welche Schritte zur Vermeidung von Schäden wurden unternommen bzw. sind geplant?